



Le Dernier Communiqué de Ian

17 Octobre 2005

8/Silex

A tous mes compagnons de voyage sur la planète Terre, MERCI...
Je suis là, étendu, entrain de réfléchir quant à si je vais continuer ma vie. Je me sens très détendu, calme et comme si j'avais accompli beaucoup de choses pour le temps d'une vie. Je me sens très endormi, si je m'endors je ne sais pas si je me réveillerai à nouveau... alors je veux que ceci soit dit....

Actuellement, je n'ai pas grand chose à ajouter que, MERCI.... Et de vous faire savoir que si je transite je rejoindrai les Légions des Travailleurs de Lumière qui assistent chacun et chacune à travers ces changements, depuis "L'Autre Côté". N'ayant pas été de « L'Autre Côté » pendant que j'étais ici, nous verrons bien comment tout cela va se faire. J'essaierai de rester en contact avec Madaline afin qu'elle puisse vous tenir au courant. Que cela soit la fin de ma vie ou non, j'ai une demande à faire qui est que chacun d'entre vous choisisse quelque information que j'ai apportée concernant le Calendrier Maya et, avec une vigueur renouvelée, la transmette au plus de personnes possibles.

C'est ma croyance personnelle que nous avons chacun une tâche sacrée qui est de trouver ce qui œuvre positivement au sein du monde, quel que soit le domaine, et de le transmettre aussi directement que nous le pouvons pour le bénéfice de tous. C'est ce que j'ai fondamentalement entrepris avec le travail du Dr. Carl Johan Calleman, et si le temps m'est accordé c'est ce que je continuerai à faire aussi longtemps que je demeurerai ici.

Ian Xel Lungold